

美和小学校 学校だより

平成27年2月20日

美風



美和小学校
現職教育委員会
平成26年度第11号
(通算224号)

一致団結！仲間とともに！学習発表会

2月8日（日）に学習発表会が行われました。美和小学校では作品展と学習発表会を隔年で行っています。1・2年生にとっては初めての行事で、5・6年生にとっては最後の行事でした。



1年生「とべないホテル
勇気・優しさ」



2年生「そんごく」



3年生「少年少女冒険隊」



4年生「歌っておどって
たたいちゃえ」

リズムに乗って楽しんで♪



5年生「半日村」



6年生「夢から醒めた夢」

限られた時間の中で、子どもたちは工夫を重ねながら一生懸命に練習をしました。自分たちの演技や歌をもっとよいものにしたいと意欲的に取り組む姿が見られました。これも子どもたちに常に応援の言葉と気持ちを届けてくださった保護者の皆様のご支援のおかげだと感謝しております。

当日は、日頃の練習の成果が十分に発揮でき、たくさんの拍手や励ましが自信となり、達成感や満足感を味わうことができました。この経験を今後の学校生活に大きく生かしていきたいと思えます。ご参観いただきまして、ありがとうございました。
(学芸的行事担当 橘川 みずほ)



音楽クラブ「メモリアル

コンサート」

第2回学校保健委員会

1月29日(木)体育館にて、本校児童、職員、PTA生活委員の方々が参加し「じょうぶな歯をつくろう」をテーマに第2回学校保健委員会を開催しました。

まず、養護教諭が歯科検診の結果報告と、歯のどこに汚れが付きやすいか、歯肉炎とはどのような状態かという内容の話をしました。また、学校栄養職員は噛むことについての大切さや、月に1回給食で出される「かみかみメニュー」の取り組みについての話をしました。その後、PTA生活委員の方々に児童へ歯みがきについてのインタビューを行いました。次に、保健委員会の児童による絵本「むしばいっかのおひっこし」の読み聞かせを行いました。



絵本「むしばいっかのおひっこし」は虫歯菌の一家が、口の中の甘い食べ残しを求めて、歯みがきをしない子どもの口の中を引っ越していく話で、歯みがきの大切さが描かれています。最後に赤白帽子を使った、歯に関する〇×クイズを全校児童で行い、みんな楽しく参加しました。

歯は一生使うもので、子どものころからのそしゃくや歯みがき習慣が将来に大きく影響します。生涯を通して健康な歯でいられるよう今後もいろいろな取り組みを考えていきたいと思ひます。

(保健主事 松井亜由美 養護教諭 岡戸香織)

児童会活動の様子

児童会ではこれまで「わくわく交流会」と称し、さまざまな交流を目指して行事を行ってきました。わくわく交流会①では「通学班の班長・副班長による読み聞かせ」を行い、登下校以外での通学班の交流をしました。わくわく交流会②では「ギネス大会」と称し、清掃班で協力して、空き缶積みやドミノなどのいろいろなゲームを回り、美和小ギネス記録に挑みました。わくわく交流会③では地域の方を学校にお招きして、お手玉や折り紙、あやとりや五目並べなどの昔ながらの遊びを教えてください「昔の遊びを受け継ごう」を行いました。たくさんの地域の方が来てくださり、楽しみながら交流をすることができました。わくわく交流会④では、「なわとび集会」を行い、クラス内の絆を深めました。また異学年間での交流を図るドッジボールなども予定しています。これからも誰とでも仲良くしていけるような取り組みを考えていきたいと思ひます。(児童会担当 竹内陽大 今井稚奈巳)



今後の予定

- | | | | |
|----|--------|-----------------|--------|
| 3月 | 3日(火) | 授業参観・学級懇談(1~4年) | |
| | 4日(水) | 授業参観・学級懇談(5・6年) | |
| | 20日(金) | 卒業式 | |
| | 24日(火) | 修了式 | |
| 4月 | 6日(月) | 入学式 | |
| | 7日(火) | 始業式 | |
| | 28日(火) | 29日(水) | 修学旅行6年 |

